

# 働く仲間の支援に向けて！～カンパへの協力をお願いします～

いま、非正規労働者の多くの人々が解雇や雇い止めにより職を失っています。

連合は、働く意欲がありながら法的支援の網からこぼれる労働者を支援するため、「雇用と就労・自立支援のためのカンパ活動」(通称 トプ太カンパ)に取り組んでいます。

構成組織は、産別中央からの指示で組織内で取り組み、地協は4月内に街頭カンパ、5月17日(日)のぐんまふれあいフェスティバルでのカンパに取り組むこととしていますので、皆さんのご協力をお願いします。

※トプ太とは、連合がインターネットで全日本ご不満放出選手権というキャンペーン時のキャラクター。今回のカンパで、皆さんの善意を受け止めるために再登場しました。



▲トプ太もお願い

## カンパ金使途先(予定)

- 雇用創出に関わる事業
- 職業訓練・能力開発に関わる事業
- 求職活動中の住居や生活にかかわる支援事業
- 失業等による影響の深刻な層、例えば、シングルマザーへの支援事業など



▲高崎駅西口での県連合カンパ活動

# 均等・均衡待遇とワーク・ライフ・バランスの実現をめざそう！3・8国際女性デー実施！

3月8日、高崎駅西口において、女性委員会・青年委員会と連携する議員の17名で、3・8国際女性デー全国統一行動として、街宣行動とバラの入浴剤を加えたチラシとティッシュの配布を行いました。

女性委員会は、県民に対し、「3・8国際女性デー」のPRと今後改正される「育児・介護休業法」などを中心に呼びかけました。また、富岡参議院議員をはじめとする県議・市議も応援に駆けつけ、男女平等参画社会の実現に向けて訴えました。



▲新井女性委員長



▲濱田女性副委員長



▲南雲青年委員長



▲富岡参議院議員



▲後藤克己県議会議員



▲角倉県議会議員



▲三島高崎市議会議員



▲女性委員会からの呼びかけ



▲PRチラシとバラの入浴剤も配布

# 非正規労働者支援2月の取り組み

2月10日(高崎)・24日(太田)・27日(前橋)それぞれの駅頭において、地協役員・議員懇と連携し非正規労働者支援・組織化に向けた街頭宣伝やティッシュの配布などPR活動を展開しました。

また、県内12地域においても、駅やショッピングセンター前などでのPR活動や街宣車を使ったりレー街宣(2月24~27日)を行い世論喚起に取り組みました。

## ～街宣行動～



▲伊勢崎地協



▲吾妻地協



▲塚越県議

## 前橋

宮田・細野・丸山  
角田・藤江・三森  
前橋市議



## 高崎



▲後藤克己県議・富岡参議院議員

## 太田



▲黒沢県議・石倉市議